



PRÉFET DU PAS-DE-CALAIS

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Arras, le 8 octobre 2022

POINT DE SITUATION N°7 RELATIF À L'APPROVISIONNEMENT EN CARBURANT DANS LE DÉPARTEMENT DU PAS-DE-CALAIS

Des difficultés d'approvisionnement en carburant sont apparues depuis plusieurs jours dans le département du Pas-de-Calais. Il ne s'agit pas d'une situation de pénurie mais bien de difficultés de distribution, principalement en gazole.

La situation est suivie très étroitement par la préfecture du Pas-de-Calais, en lien avec la préfecture de zone, afin d'approvisionner en carburant de manière prioritaire les secteurs et professions connaissant des tensions.

Pour rappel, Jacques Billant, préfet du Pas-de-Calais, a mis en place un dispositif permettant à des stations-service approvisionnées en carburant de mettre en œuvre un accès prioritaire dédié aux véhicules des services d'urgence.

Ce dispositif est reconduit aujourd'hui au sein des stations-service suivantes :

- **Auchan de Saint-Martin-Boulogne (entre 8h et 10h)**
- **Leclerc d'Attin (entre 9h et 19h)**
- **Leclerc de Dainville (entre 9h et 14h)**

Les autres usagers de la route sont invités à faire preuve de civisme et à ne pas se rendre dans ces stations.

Service Départemental de la Communication Interministérielle

Rue Ferdinand Buisson
62020 ARRAS Cedex 9
Tél : 03 21 21 20 05
Mél : pref-communication@pas-de-calais.gouv.fr



www.pas-de-calais.gouv.fr



[@prefetpasdecalais](https://www.facebook.com/prefetpasdecalais)



[@prefet62](https://twitter.com/prefet62)